

# 高知海岸パートナーシップ 清掃のようす (H24. 2. 18)

長浜工区にて、今年 1 回目の清掃が行われました！  
7 団体、約150名に参加いただきました。  
風が強い中、みなさんで隅々まで流木等も集めてくださいました！

▼HITACHIグループの皆さんです。



たくさん集まりました！



広い範囲で清掃

▼(株) 富士通四国システムズの皆さんです。



富士通さん、HITACHIさん、マナスさんは同範囲を協力して清掃しています。



(株) 轟組の皆さんです。



毎回、ブロックの間も清掃しています



参加者の皆さんです



2012年2月18日(土)に清掃に参加された7団体の皆さんです。

HITACHIグループさん・(株)富士通四国システムズさん・

マナスさん・(株)轟組さん・関西土木(株)さん・

(株)大旺新洋さん・霊友会おもいやり連鎖運動高知県推進委員会さん

HITACHIグループさん提供写真

清掃後の長浜工区(高知市浦戸より東撮影)



清掃後の長浜工区(高知市長浜より西撮影)



- ☆可燃分が約170袋、不燃分が約50袋集まりました。
- ☆発泡スチロールや空き缶、空きビン、ペットボトル、流木など集まりました。漂着も多かったようです。所々で捨てられたゴミが発見されています。
- ☆各団体さんより、捨てられたゴミはだんだん減っていると感想をいただいています。
- ☆海岸清掃を定期的に行っている高知海岸パートナーシップの団体の皆さんが美しい海岸環境を保っています。

☆次回は、2012年春に清掃の予定です。

7団体の皆さん、海岸清掃お疲れ様でした!